

# 熊中

クールないかした生徒  
マナーを守る(礼儀をわきまえた)生徒  
ニーズがある(必要とされる)生徒  
シーンを創れる場面を演出できる(生徒

校長室だより  
第 9 号  
北九州市立熊西中学校  
校長 江口 恵子

# 授業を大切にすると生徒は伸びる

## 夏休み気分を一掃しよう

入道雲にのって  
夏休みはいつてしまった  
「サヨナラ」のかわりに  
素晴らしい夕立をふりま  
いて  
高田敏子さんの詩「忘  
れもの」の冒頭です。今年  
の夏は、猛暑が続きまし  
たが、この詩のとおり夕立  
で幕を閉じました。  
それでも、夏休みには  
あれもしよう、これもしよ  
うと、生徒の皆さんはさ  
ぞ楽しみにしていたことと  
思います。  
しかし、月日は飛ぶよ  
うに流れ、あつという間に  
もう二学期の始業式。何  
か「忘れもの」をしているよ  
うな気分になっている生徒  
も多いに違いありません。  
今年の夏休みは、格別

### 2学期の主な行事

- 9月17日(土) 体育大会準備等(代休 15日)
- 9月18日(日) 第69回体育大会(代休 20日)
- 10月1日(土) 午前 第3回校内弁論大会(予定)
- 10月6日(木)・7日(金) 中間考査
- 10月29日(土) 午前 文化祭練習・リハーサル
- 10月30日(日) 文化祭(代休 31日)
- 11月14日(月)～16日(水) 2年農家民泊体験学習
- 11月22日(火)～25日(金) 期末考査

七月二十一日(木)～  
二十五日(月)の三日間行



## 小学校夏の教室で、中学生ティーチャー

な暑さが続きました。そ  
の中で、放送部・水泳部の  
市内大会や、陸上部サッ  
カー部・体操部の県大会、  
陸上部・体操部の九州大  
会、美術部の協同制作、  
合唱部のコンクールや平和  
のつどいなどがあり、それ  
ぞれ大活躍してくれまし  
た。

また、いじめ防止サミッ  
トや地域の祭りなどに積  
極的に参加した生徒もい  
ました。この他にも、三年  
生は受験勉強に、一・二年  
生は部活動の練習にと、そ  
れぞれ頑張ってくれたこと  
と思います。

二学期は、一番長い学期  
です。体育大会や文化祭な  
どの楽しい行事もあります  
が、一番大切にしてほしい  
のはやはり授業です。  
本校では、ご存じのとおり、  
「言葉の力」を高める学  
習指導の研究に取り組んで  
います。その一環として、  
二学期には「校内ノート  
展」や「校内弁論大会」も  
計画しています。

われら小学校夏の教室に、  
本校生徒が先生役として  
参加しました。  
熊西小学校にはのべ三十  
名、筒井小学校にはのべ九  
名の代表が参加しました。  
小中一貫・連携教育が本  
格的に始まってから四年目  
の取組でしたが、参加者も  
増え、活気がありました。  
小学校の先生方からもたい



へん感謝され、好評でし  
た。

今後、一時間一時間  
の授業を大切にさせなが  
ら、生徒たちに確かな学  
力を身に付けさせたいと  
思っています。  
授業を大切にできる生  
徒は、必ず伸びます。二  
学期もどうぞよろしくお  
願いいたします。